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EXCELENTISIMO SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA. 

DON PATRICIO ALYWIN A 

SEÑOR TNTENDETE DE LA REGION METROPOLITAN 

SEÑORES MINISTROS DE ESTADO; 

SEÑOR GOBERNADOR; 

ocitgpuBLICA DE CHILE/  f 
PRESIDENCIA 

; 	REGISTRO Y ARCHIVO 

Na 11Z638C1 
o 9 LIC 91 

R.0 A. 
M 1. P. 
EDEC 

'PA A, 
SEÑORES SENADORES Y DIPUTADOS. 

1LO. 
SEÑOR ALCALDE; 	 iZO 

AUTORIDADES TODAS; AMIGOS DIRIGENTES; POBLADORES DE BATUCO; 

EN MI CONDICTON DE PRESIDENTE DE LA JUNTA 

DE VECINOS N° 20, Y EN REPRESENTACTON DE TODAS LAS UNIDADES - 

VECINALES Y POBLADORES, TENGO EL ALTO HONOR DE SALUDARLES Y 

EN ESPECIAL A NUESTRO QUERIDO PRESIDENTE DON PATRICIO AYLWTN 

AZOCAR; DE QUIEN SU VISITA QUEDARA GRABADA EN LA MEMORIA DE 

ESTE PUEBLO QUE HA SIDO TAN OLVIDADO POR LAS AUTORIDADES ANTE 

RIORES. 

SEÑOR PRESIDENTE, TENEMOS QUE AGRADECER Y 

RECONOCER QUE, MUCHOS ANHELOS NUESTROS SE ESTAN CONVIRTIENDO 

EN REALIDAD CON ESTE GOBIERNO, QUE ES EL NUESTRO. RECONOCE - 

MOS TAMBIEN QUE EL DIA 15 DE JUNIO RECIEN PASADO EL SEÑOR MI-

NISTRO DE VIVIENDA Y URBANISMO ENTREGO 400 TITULOS DE DOMI - 

NIO A NUESTROS POBLADORES Y ALLEGADOS, LO QUE CONSTITUYE UNA 

GRAN TRANQULIDAD Y SOBRE TODO UN MEJOR FUTURO PARA NUESTROS 

HIJOS. 

HOY ESTAMOS AQUI PARA RECIBIR 300 TITU - 

LOS DE DOMINIO QUE TRAMITARA EN FORMA GRATUITA PARA TODOS NO 

SOTROS, EL MINISTERIO DE BIENES NACIONALES; ESTE HECHO DE--

MUESTRA EL PROPOSITO DEL GOBIERNO EN DAR SOLUCION A PROBLEMAS 

DE LOS MAS NECESITADOS. 

DEBEMOS RECONOCER Y AGRADECER A TODOS Y 

CADA UNO DE LOS FUNCIONARIOS DEL MINISTERIO DE BIENES NACIONA 

LES, Y EN ESPECIAL DEL SECRETARIO REGIONAL MINISTERIAL SEÑOR 

JOSE ANGEL AVILA ACEVEDO Y SU GRUPO DE COLABORADORES, LOS QUE 

CON ABNEGADA PREOCUPACION REALIZARON LOS TRAMITES PARA LOGRAR 

QUE HOY SEAMOS FELICES DUEÑOS DE LA TIERRA EN QUE VIVIMOS, - 



TAMPOCO QUIERO DEJAR PASAR LA OPORTUNIDAD, PARA MENCIONAR A 

UNA PERSONA QUE DESDE QUE ASUMIO HA ESTADO SIEMPRE PREOCUPA 

DO DE SOLUCIONAR LOS PROBLEMAS DE NUESTRA COMUNIDAD, ES EL 

SEÑOR GOBERNADOR DE LA PROVINCIA DE CHACABUCO, DON FERNANDO 

PLAO QUIEN EN CONJUNTO CON LAS AUTORIDADES ANTERIORMENTE 

MENCIONADAS HAN DEJADO MUY ALTO EL CONCEPTO DE SERVIDORES - 

PUBLICOS, YA QUE LO HAN HECHO SIN PENSAR EN HORARIO, SIN PEN 

SAR EN SABADOS DOMINGOS NI FESTIVOS, ES POR ESTO QUE LOS - 

POBLADORES Y DIRIGENTES LES DECIMOS " GRACIAS ".... 

SEÑOR PRESIDENTE, DEBEMOS TAMBIEN MEN--

CIONAR EL PROYECTO DE AGUA POTABLE, EL QUE YA ES UN HECHO - 

REAL PARA BATUCO. 

LES PIDO EXCUSAS SEÑOR PRESIDENTE Y AUTO 

RIDADES TODAS, SIN DESCONOCER LOS LOGROS ALCANZADOS, DEBO - 

HACER NOTAR EN ESTA ACASION LA FALTA DE ALGUNOS SERVICIOS - 

BASICOS COMO LOS QUE DETALLO A CONTINUACION : 

VIVIENDA :  

NECESITAMOS QUE SE HAGA UN PROGRAMA DE VIVIENDAS BA 

SICAS AL ALCANCE DE NUESTROS POBLADORES, CONSIDERANDO QUE LA 

MAYORIA DE ELLOS SON TRABAJADORES TEMPOREROS DEL AGRO. 

URBANIZACION  : 

SEÑOR PRESIDENTE, EN ESTE CASO SOLICITAMOS SE PRO-

YECTE EL ARREGLO DE VEREDAS Y CALLES, AL MAS BREVE PLAZO , 

YA QUE EN INVIERNO RESULTAN INTRANSITABLES DEBIDO AL BARRO 

QUE SE ACUMUtA EN LOS DIAS DE LLUVIA. 

SALUD : 

SIENDO LA SALUD PUBLICA EL FACTOR DE MAYOR IMPORTAN 

CIA VITAL PARA EL SER HUMANO, NECESITAMOS QUE SE NOMBRE UN 

MEDICO RESIDENTE EN BATUCO, PERSONAL Y EQUIPO; UN ESTOC - 

DE REMEDIOS; PORQUE LO EXISTENTE ES INSUFICIENTE PARA CU-

BRIR LOS REQUERIMIENTOS DE NUESTROS POBLADORES. 

EDUCACION :  

TODOS SABEMOS QUE NUESTRO GOBIERNO ESTA EMPEÑADO EN 

RECUPERAR A LA JUVENTUD A TRAVES DE UN PROYECTO DE CAPACITA- 

CION JUVENIL, CON EL LOABLE OBJETO DE QUE ESTOS JOVENES 	SE 

INTEGRAN AL MEDIO PRODUCTIVO NACIONAL; NOSOTROS SOLICITAMOS, 



SEÑOR PRESIDENTE, QUE ESTE PROYECTO TAMBIEN ALCANCE A BATU 

CO, PARA QUE NUESTROS HIJOS : JOVENES HOY Y FUTURO DE NUES 

TRO CHILE, NO VIVAN EN LA DESESPERANZA Y EL DESAMPARO; NO 

CREZCAN CON LA ANGUSTIA DE NO SABER CUAL SERA SU MAÑANA. 

SEÑOR PRESIDENTE, TAMBIEN QUIERO MENCIONAR A LA 

JUNTA DE VECINOS PARCELACION LAS MERCEDES, EN ESTA UNIDAD 

HABITAN 115 HABITANTES, DESDE HACE MAS DE DIEZ AÑOS. ESTOS 

POBLADORES NO FUERON CONSIDERADOS EN EL PROYECTO DE AGUA PO 

TABLE. COMO ASIMISMO NO CUENTAN CON LUZ ELECTRICA DOMICI-

LIARIA, ES FACTIBLE QUE USTED DISPONGA LO NECESARIO PARA 

QUE ESTOS POBLADORES, CUENTEN A LA BREVEDAD CON ESTOS DOS 

SERVICIOS BASICOS, DE SER AST SE LO VAMOS AGRADECER 

MUCHO. 

LA SUPER POBLACION ES UN PROBLEMA QUE AQUEJA 	A 

TODOS, AL DISPONER BATUCO DE LOS SERVICIOS PUBLICOS ANTES 

MENCIOANDOS ESTAMOS CONTRIBUYENDO A LA DISMINUCION DE ES-

TE PROBLEMA A LOS POBLADORES DE BATUCO GOZARIAMOS DE BIE-

NESTAR GENERAL. 

SEÑOR PRESIDENTE, TERMINO REITERANDOLE LOS RESPE-

TUOSOS SALUDOS DE TODOS LOS DIRIGENTES DE LAS UNIDADES VE 

CINALES Y DE TODOS Y CADA UNO DE LOS POBLADORES DE BATUCO, 

AGRADECIENDOLE A USTED Y A LAS AUTORIDADES PRESENTES TODO 

CUANTO PUEDAN HACER POR NUESTRO PUEBLO; LES DESEAMOS PLE 

NO EXITO Y NO QUEDA MAS QUE EXPRESARLE QUE, PUEDEN CON-

TAR DESDE SIEMPRE CON NUESTRO INCONDICIONAL APOYO EN LA 

GESTION DE GOBIERNO EN PRO DE NUESTRO PAIS.. 

" MUCHAS 	GRACIAS " 

BATUCO, DICIEMBRE DE 1991.- 
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